

# El compromiso de Minera Candelaria con los deportistas de Atacama

**E**n el marco de la conmemoración del Día Internacional del Deporte, este domingo 6 de abril, Minera Candelaria reafirma su compromiso y el apoyo al desarrollo de las carreras de destacados deportistas regionales y a la realización de diversos eventos deportivos en Tierra Amarilla, Caldera y Copiapó.

A través de múltiples iniciativas, la compañía se ha convertido en un aliado para el crecimiento y desarrollo del deporte local en sus diversas disciplinas. Esto, en el contexto de su política de Minería Responsable, donde la promoción de la vida sana es un elemento importante en su gestión en materia de inversión social y relacionamiento comunitario en esas comunas.

Minera Candelaria ha establecido alianzas estratégicas con clubes deportivos, atletas individuales y organizaciones dedicadas a la promoción del deporte. Este apoyo se ha materializado en el financiamiento de equipamiento deportivo, la facilitación de espacios para entrenamiento y competencias, el patrocinio para deportistas que representan a la región en certámenes nacionales e internacionales, y el respaldo a la realización de campeonatos y torneos de diversas disciplinas.

## APOYO A DEPORTISTAS LOCALES

A modo de ejemplo, desde 2014 Minera Candelaria es uno de los auspiciadores de Karen Gallardo, destacada atleta nacional, campeona sudamericana e iberoamericana de lanzamiento de disco. La compañía permanentemente ha estado comprometida con apoyar su carrera deportiva y además el torneo atlético que lleva su nombre y que se realiza cada año en Copiapó.

Respecto del apoyo recibido por la compañía y a la conmemoración del Día del Deporte, Karen Gallardo indicó que

“en este Día del Deporte envío un especial saludo a Minera Candelaria por el gran apoyo que me ha otorgado, permitiéndome seguir compitiendo y representando a la región y el país. Mis agradecimientos a todas las personas que componen el equipo de Minera Candelaria. Espero seguir trabajando juntos en pro del deporte de Atacama”.



Del mismo modo, Constanza Albayay, campeona mundial y nacional de Sandboard, quien cuenta con Candelaria entre sus sponsors, ha logrado importantes avances en su carrera deportiva y con apoyo de la compañía, en 2024 realizó el lanzamiento de la camiseta oficial de su equipo y en enero pasado organizó el Open Atacama Sandboard Championship, en las dunas de Copiapó. La sandboardista manifestó que

“Minera Candelaria ha significado un apoyo grandísimo a mi carrera, porque como atletas siempre necesitamos el apoyo para poder seguir potenciándonos, desarrollándonos y representando a la región. Creo que es muy importante que empresas grandes como Candelaria nos respalden, nos entreguen ese power que necesitamos como deportistas y darlo todo en la cancha. Así que, de verdad muy agradecida de Candelaria y vamos con todo al 2025”.

También recibió ayuda de la compañía el destacado atleta calderino especialista en pruebas de fondo, Jaime Cárcamo, quien participará en la Maratón de New York. Al respecto, el deportista expresó que

“el apoyo que me ha otorgado Candelaria ha sido de vital importancia para mi carrera deportiva, pensando que hoy me encuentro seleccionado para participar en la Maratón de New York 2025 donde se dan cita más de 55 mil atletas a nivel mundial y gracias a este apoyo podré ser un fiel representante del espíritu atacameño en tierras de Norte América. Les agradezco enormemente el

creer en mi trabajo y confiar en mí como deportista Regional”.

Asimismo, la compañía ha apoyado a Ignacio Tapia, deportista tierramarillano de BMX Freestyle, quien recibió los recursos necesarios para permanecer un mes en Francia preparándose para competir contra los mejores exponentes de esta disciplina en el mundial realizado en ese país.

Además, Minera Candelaria ha colaborado con el joven tenista copiapino, Matías Soto, quien forma parte del equipo chileno de Copa Davis, que lidera Nicolás Massú y que se prepara para el partido de la Zona 1 del Grupo Mundial en septiembre próximo.

En estos últimos años, Minera Candelaria también ha apoyado a Fernanda y Valentina Vega deportistas de artes marciales; Luis Peralta, gimnasta; Santiago Gaete, velerista; Júbita Rivera y Pedro Pablo Rivera, ciclistas; Tomás Villarroel, nadador; Agustín Rojas, futbolista; Paulina Contreras, powerlifting; y Dante Díaz, motociclista, entre otros.

## COMPROMISO CON EL DEPORTE

El compromiso de la compañía en materia de fomento del deporte, no sólo se limita a apoyar a deportistas individualmente, sino que permanentemente colabora con el desarrollo de diferentes eventos deportivos en Tierra Amarilla, Caldera y Copiapó, ya sea como sponsor u organizador. Por nombrar algunos ejemplos de 2024 y 2025: “Gran Prix Internacional Orlan-

do Guaita”, el ya mencionado “Torneo Atlético Karen Gallardo Pinto”, el “Campeonato Nacional de Atletismo Máster de Pista, Campo y Ruta”, “Fireflies Sea to Summit by Lundin”, el “Desafío Chile-Argentina de vóleibol femenino Sub-21”, la “Clínica Deportiva y Partido de Exhibición de Vóley Playa” con los primos Grimalt en Caldera, el torneo ciclístico “Atacama Bike Camp”, torneo internacional de fútbol infantil y juvenil “Integración y Confraternidad Deportiva ICD”, “Triatlón de Bahía Ingresa”, “Corrida Mes del Mar”, “Desafío Aguas Abiertas Atacama”, “Olimpiadas Mineras”, “Campeonato Infantil de Fútbol Minera Candelaria”, “Campeonato Provincial de Rayuela Femenina”, clínica de fútbol con Esteban Paredes en Tierra Amarilla, pruebas de jugadores en Tierra Amarilla para equipos de fútbol profesional y el reciente “Open Atacama Sandboard Championship”, entre muchos otros.

También, destaca el apoyo a Club de Deportes Copiapó como patrocinador de sus ramas profesionales masculina y femenina; y -en el marco de su Programa de Colaboración Comunitaria- el apoyo a numerosos clubes deportivos de la comunidad, con la entrega de indumentaria e implementación deportiva.

Respecto de estas iniciativas de la compañía, la Seremi del Deporte de Atacama, Arling Guzmán, manifestó que “como Mindep-IND estamos muy contentos por el apoyo que constantemente entrega Minera Candelaria a diferentes eventos deportivos, así como a nuestros y nuestras deportistas, lo que permite promover su desarrollo en las diferentes instancias de competencia. El desarrollo deportivo debe ser mancomunado con el sector público y privado, ya que de esta forma podemos entregar mayores y mejores oportunidades de desarrollo a nuestra comunidad”.

En este Día Internacional del Deporte, Minera Candelaria seguirá trabajando en conjunto con la comunidad deportiva de Atacama, impulsando nuevas iniciativas y fortaleciendo las existentes, con la convicción de que el deporte es una herramienta fundamental para construir una sociedad más sana, activa y con mayores oportunidades para todos y todas.